

CLUBES

El Valencia CF ratifica a Mateu Alemany como director general del club

El máximo accionista, Peter Lim, ha decidido mantener el actual modelo de gestión del área deportiva, tras unas semanas en las que se había puesto en cuestión la continuidad.

Palco23

2 ago 2019 - 13:46



Mateu Alemany continuará siendo el director general del Valencia CF. Tras unas semanas en las que su cargo había estado en cuestión, la entidad deportiva ha decidido dar marcha atrás y renovar su confianza en el ejecutivo español. Ello, tras los mensajes recibidos desde el vestuario y el cuerpo técnico sobre la importancia de no romper el proyecto actual.

“Se ha realizado una positiva revisión y un análisis del funcionamiento de la estructura deportiva, que seguirá siendo la de las últimas temporadas”, explica el club, sobre la reunión mantenida hoy en Singapur por parte del máximo accionista, Peter Lim; el presidente, Anil Murthy; el consejero ejecutivo, Kim Huat Koh, y el propio Alemany.

Los medios locales habían apuntado a que el motivo del desencuentro estaba en la voluntad de Lim de asumir un papel más protagonista en la gestión de la parcela deportiva, después de dos años en los que se había dado autonomía a Alemany y

Pablo Longoria, que llegó procedente de la Juventus para asumir la secretaría técnica.

En un comunicado, la propiedad explica que continuarán operando “bajo la fórmula de confianza en el organigrama profesional del club y el fundamental consenso con las premisas marcadas por el máximo accionista”. En el mismo, señalan que Lim ha transmitido a la cúpula “su profunda ilusión y firme compromiso a largo plazo por el proyecto que lidera y su apoyo a los profesionales que, de modo consensuado, gestionan la entidad”.